

Le Venezuela et la Colombie analysent la question de la vente de combustible à la frontière commune



Caracas, 17 août, (RHC).- Des autorités du Venezuela et de la Colombie analysent la question de la vente de combustible dans la zone frontalière, l'un des aspects en suspens pour concrétiser la réouverture définitive de celle-ci

La réunion d'aujourd'hui est préalable à une rencontre ministérielle fixée le 23 août pour aborder des thèmes tels que les fournitures en gaz et le commerce bilatéral d'essence.

La semaine dernière les deux pays ont décidé de rouvrir la frontière fermée en août 2015 par le président Maduro suite à un attentat contre 3 soldats de la Force Armée bolivarienne qui y avaient été déployés pour combattre la contrebande d'aliments, d'essence et de médicaments.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/103095-le-venezuela-et-la-colombie-analysent-la-question-de-la-vente-de-combustible-a-la-frontiere-commune>



Radio Habana Cuba